

POLRI

Kapolres Tasikmalaya Kota Resmikan Bedah Rumah Rutilahu di Ciawi

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET

Feb 28, 2026 - 17:10



Di tengah hiruk pikuk kehidupan, ada secercah harapan yang hadir bagi keluarga Yadi dan Cucu Karmini di Kp. Kaum Kidul RT 05 RW 02, Desa/Kecamatan Ciawi, Kabupaten Tasikmalaya. Sabtu (28/02/2026) menjadi saksi bisu dimulainya sebuah program mulia yang digagas oleh Polres Tasikmalaya Kota.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Andi Purwanto, dengan penuh semangat meletakkan batu pertama sebagai simbol dimulainya program bedah rumah tidak layak huni (Rutilahu). Sebuah langkah nyata yang menunjukkan kepedulian mendalam institusi Polri terhadap kesejahteraan masyarakatnya.

Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 12.00 WIB ini bukan sekadar seremoni. Ini adalah wujud nyata dari semangat gotong royong, di mana kepolisian hadir untuk membantu meringankan beban warga yang membutuhkan tempat tinggal lebih layak dan aman.

Pasangan suami istri Yadi dan Cucu Karmini, yang selama ini mendiami rumah dengan kondisi memprihatinkan, kini menatap masa depan yang lebih cerah. Bantuan tidak hanya berhenti pada peletakan batu pertama, namun juga mencakup material bangunan yang akan mengubah nasib mereka.

Turut hadir dalam momen penuh haru ini, para Pejabat Utama Polres Tasikmalaya Kota dan seluruh jajaran Polsek Ciawi, menunjukkan solidaritas dan komitmen bersama dalam menyukseskan program ini.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Andi Purwanto, menekankan pentingnya kegiatan ini. "Ini adalah bentuk kepedulian kami, Polri, terhadap masyarakat yang membutuhkan. Kami ingin terus mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan warga," ujarnya penuh keyakinan.

Tak hanya bantuan material, Kapolres juga menyisihkan sebagian rezekinya dalam bentuk uang kadedeuh untuk keluarga penerima. Sementara itu, biaya ongkos kerja pembangunan dipercayakan kepada Ketua RT setempat, Sdr. Ikin, disaksikan langsung oleh Kepala Desa Ciawi beserta perangkat serta tokoh masyarakat.

Ekspresi haru dan rasa terima kasih terpancar dari wajah Sdr. Yadi dan Sdri. Cucu Karmini. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan. Ini sangat berarti bagi kami untuk memiliki rumah yang lebih layak dan aman," tutur mereka dengan suara bergetar.

Seluruh rangkaian kegiatan berjalan dengan aman, tertib, dan lancar, meninggalkan jejak kebahagiaan dan harapan baru bagi keluarga penerima bantuan serta mengukuhkan citra Polri sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat yang sejati.